

Franckesche Stiftungen zu Halle

Zu der feyerlichen Redübung, welche an dem Funfzigjährigen Gedächtnißtage der Einweihung und Beziehung des jetzigen Pädagogii regii den 19ten April ...

Niemeyer, Johann Anton Halle, [1763?]

VD18 13202022

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Center (Production of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Center (Production of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Center (Production of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Center (Production of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Center (Production of the Study Center) (Producti

fenerlichen Redübung, welche an dem

Funfzigjährigen Gedächtnißtage

der Einweihung und Beziehung des jetzigen Pädagogii regii

den 19ten April 1763. Vormittags von 8 bis 12 Uhr gehalten werden soll,

Wie auch zu denen den 20sten April zu haltenden

Abschiedsreden

dreyer Hofnungsvollen Scholaren

aus Classe selecta

und

noch einigen Jubelreden,

werden hierdurch unsere Hochgeneigte

Gonner und Freunde

geziemend eingeladen

bon

Johann Anton Riemener bes Königlichen Pabagogii Inspectore.

3wenter Druck.

Salle, gedrudt mit Benerichen Schriften.



Madricht.

fenertieden Nedirbung.

ner Ferreigeng und Wegebung

Es sind noch zu viele Liebhaber nachfolgender Blätter übrig, denen man mit dem ersten Abdrucke, der zu schnell vergriffen worden, nicht hat dienen können. Es ist daher, ihrem Verlangen zu folge, dieser zwente Druck vorgenommen, in welchen man das in eins verbunden hat, was vors her dren besondere Stücke ausmachte, nemlich diese Einladungsschrift; und die Canstaten; denen nun auch, zu desso bequemerer Verschiefung, die Einladungsschrift zu uns serer Fener des Friedenskesses, welche vorher zwen Vogen in groß Folio ausmachte, bens gesügt worden. Zugleich ist die Nachricht von dieser unserer doppelten, so wol Friedenskes als Jubelsener, wie solche in den hiesigen Hallischen Anzeigen N. XIX. ber sindlich, mit einigen erläuternden Nebenumständen angehänget worden.

GHU T) H H (1 (2)